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Summary : The search for a balance of forces is a stimulus for the arms races 
and it is a factor of insecurity that endangers “détente”.  Arms race is a game 
with a zero outcome for security, but it is also seen as a means of undermining 
the economies of rival powers. They are the resultant of conflicts of interest. 
There is a common interest to delete deadly competition by a philosophy of co-
operation. Disarmament can serve the cause of development and development 
can be also a factor of disarmament. However, States’s security needs a 
minimum defence potential. The creation of IDFD is interesting because the 
reduction of military expenditure must be used for the development of 
developing countries. UNO must organize this Fund, following some rules of 
equity.   
 
La recherche d'un équilibre des forces est un stimulant pour la course aux 
armements et c'est un facteur d'insécurité qui met en danger la "détente".  La 
course aux armements est un jeu dont l'issue est nulle pour la sécurité, mais elle 
est aussi considérée comme un moyen de sauter les économies des puissances 
rivales. Elles sont la conséquence de conflits d'intérêts. Il y a un intérêt commun 
à supprimer la concurrence mortelle par une philosophie de coopération. Le 
désarmement peut servir la cause du développement et le développement peut 
également être un facteur de désarmement. Cependant, la sécurité des États a 
besoin d'un potentiel de défense minimum. La création de l'IDFD est 
intéressante car la réduction des dépenses militaires doit servir principalement 
au développement des pays en développement. L'ONU doit organiser ce Fonds, 
en suivant certaines règles d'équité.   
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